

1
2
3
4
5
6
7
8
9

Un soir je rentrais d'une soirée . Il faisait grand nuit il y avait du brouillard même avec ma lampe je ne voyais pas grand chose. Quand j'arrivai chez-moi ou plus au moins devant ma porte je me rendis compte que j'avais oublié mes clé de maison.

Je décidai de retourner chez mon copin il y avait toujours autant de brouillard sur le chemin mais quand je suis repartie avec ma clé il n'y avait plus de brouillard pourtant je n'étais pas resté très longtemps. Je n'ai pas compris ce qu'il se passe avec le brouillard.

Sur le chemin j'entendis le cri d'une personne, la voix paraissait venir d'un vieux chemin où il y avait beaucoup de broussailles .Ma curiosité m'incita à aller voir ce que ça pouvait être. Je marchais en direction du vieux chemin lorsque je vis une cabane près d'un bois. (pourquoi change-t-il d'avis ? et les cris ? à quoi ressemble la cabane ? Je décidai d'aller voir à l'intérieur car il me semblait avoir vu une silhouette passer derrière une des fenêtres.

J'ouvris la porte et la lumière s'alluma toute seule. L'intérieur était composé d'un lit à bareau, d'une table avec des restes de nourriture ainsi qu'une malle ouverte avec des poupées en porcelaine qui faisait froid dans le dos. Mon attention se porta en particulier sur une poupée qui avait un visage triste où des traces de larmes subsistaient.

Tout à coup la porte se ferma à clé j'eus des frissons et je commençai à avoir peur c'est alors que j'entendis quelque chose tourner autour de la cabane. Quelques instants plus tard plus un bruit c'est alors que je décidai de casser la fenêtre et de m'enfuir pour retourner chez moi.(oui mais tu n'as pas les clés)

Lorsque je fut devant ma porte d'entrée je me retourna pour être sûr que personne ne m'avait suivi puis je

CLAVARDAGE
0